
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan.  
 
Hoy estará con nosotros Carlos 
Martínez. Tendrá a su cargo la 
predicación a través de una 
obra de mimo basada en el 
evangelio.  
 
TALLER TEOLÓGICO 
El próximo 18 de 
junio tendremos 
con David 
Manzanas como 
ponente, el taller 
sobre 
“Espiritualidad y 
espiritualidades”.   
El horario como 
siempre, de 10h. a 14h. 
 
ASAMBLEA DE IGLESIA 
La asamblea de iglesia se 
traslada al domingo 5 de junio 
a las 18h, ya que el próximo fin 

de semana se celebra el retiro 
de la UDME, y muchas de 
nuestras mujeres asistirán. 
Sentimos las molestias.  
 
JÓVENES PIEBA 
El grupo juvenil de la iglesia 
está teniendo actividades 
conjuntas con otros jóvenes de 
otras iglesias del sureste. 
Si quieres estar informado 
cada semana de la agenda del 
grupo visita la pág. Facebook: 
https://www.facebook.com/
RisingPieba/?fref=ts 
 
 

SERVICIO DOMINICAL 
MAYO 2016  

Puerta: José Luís. 
Ofrenda: Luis, Leonor, Lupe, 
Eduardo, Daniel Velásquez, 
David Botella. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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Si algo caracterizó la vida de 

Jesús fueron sus gestos 

salvadores. Juan llamó a los 

milagros señales, signos. Lo que 

venía a decir es que detrás del 

milagro había un mensaje 

salvador que venía directamente 

de Dios el Padre. 

Recordemos que el primer milagro, 

o señal, del que nos da noticias 

Juan es la transformación del 

agua en vino en las bodas de 

Caná. Con el milagro se nos venía 

a significar que el agua de los 

rituales judíos, de las abluciones 

de la ley, de todo aquello que tenía 

que repetirse una y mil veces, 

porque no era capaz de limpiar del 

todo, quedaba transformado por 

Jesús en el vino de la alegría de la 

salvación.  

Los gestos de Jesús le 

acompañaron a lo largo de toda su 

vida y ministerio. Toco a los 

leprosos, condenados a la 

exclusión social, los que no podían 

entrar en las ciudades, a los que 

nadie podía tocar. Pero Jesús 

rompe con esa dinámica perversa 

que marginaba a las personas, las 

cosificaba, y las excluía. Y va, y 

toca al leproso, signo de salvación, 

d e  t r a n s f o r m a c i ó n ,  d e 

dignificación del ser humano, de 

inclusión social. El leproso puede 

volver a formar parte de la 

sociedad, puede entrar en el 

templo, puede vivir con dignidad. 

Jesús se la ha devuelto, con un 

simple gesto, su humanidad, le 

tocó. 

Pero también tocó los ojos del 

ciego, para que comenzará a 

entrar por ellos la luz salvadora. La 

primera cosa que vieron fue el 

rostro de Jesús. Y los ojos vieron. 

Así tocó la mano de la suegra de 

Pedro, y la fiebre se marchó. 

Según Marcos, el primer milagro 

que Jesús realizó. Y ella se levantó 

y comenzó a servirles. Ahí  

tenemos a la primera discípula. 

Ella entendió qué había venido 

Jesús, <<yo no he venido a ser 

servido, sino a servir.>> (Mr.10:45). 

Los gestos de Jesús son 

transformadores, cambian vidas, 

llenan de contenido la existencia 

más que las palabras.          

(Continúa en la siguiente hoja…) 

Gestos que valen  
más que las palabras 

José Luís Castro 
ReflexiónPIEBA 

Por todos los que ayer asistieron al mimo de Carlos Martínez, para que 

todos estos eventos del 145 sean de testimonio a nuestros vecinos 

del barrio y amigos. 

 

Por la marcha de la iglesia, por la asamblea de iglesia que 

próximamente tendremos, que el Espíritu nos guíe a la hora de tomar 

decisiones. 

 

Por nuestros mayores y enfermos, que el Señor nos dé a cada uno 

conforme a nuestras necesidades. Por los que necesitan trabajo. 

 

No olvidemos a los damnificados del Ecuador, los refugiados sirios, y 

por la estabilidad política de Venezuela, por los familiares de 

nuestros hermanos y por toda la población que sufre esta situación.  

Y en la mayoría de las ocasiones 

son provocadores para aquellos 

que ostentan el poder. Los que se 

sienten amenazados cuando ven 

que las cosas pueden ser de otra 

manera. 

Pero el último gesto de Jesús que 

quisiera mencionar, es el del 

lavatorio de los pies de sus 

discípulos. La noche de la pascua, 

la última noche de Jesús con 

todos ellos, les tenía reservada la 

última lección magistral, pero no 

era un discurso, de nuevo, un 

g e s t o , 

lavarles los 

pies. Ahora 

los discípulos 

tenían que 

saber que 

ellos habían 

sido llamados para servirse unos 

a otros. El discípulo de Jesús ha 

sido llamado al servicio. Servirnos 

unos a otros y servir a nuestro 

prójimo, es el mayor gesto que 

podemos mostrar del poder 

transformador del evangelio.   


